

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ein leuchtendes Zeichen für Mädchen wurde gestern weltweit gesetzt. Am Welt-Mädchentag erstrahlen Wahrzeichen, Gebäude und Brunnen in Pink. Auch Wien zeigt sich solidarisch und taucht etwa das Riesenrad, den Hochstrahlbrunnen auf dem Schwarzenbergplatz oder die Salztorbrücke (Foto u.) in Rosa. Die Vereinten Nationen haben den Tag eingerichtet, um die Rechte von Mädeln zu stärken und darauf aufmerksam zu machen, dass sie noch immer nicht die gleichen Chancen haben.

Foto: Rainhard Holl

